



## Presenta PRI ante INE impugnación a sobrerrepresentación



El Partido Revolucionario Institucional (PRI), presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) un recurso de impugnación contra del acuerdo por el que se determinó la asignación de Diputados plurinominales, al considerar que le otorgan una sobrerrepresentación a Morena.

A través de sus redes sociales, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno argumentó que el recurso obedece a la necesidad de tener una pluralidad en el Congreso.

“Hemos presentado ante el @INEMexico un recurso de impugnación para la asignación de diputaciones federales de representación proporcional. Consideramos necesario la pluralidad de opiniones en el Congreso Federal, tal como lo decidió la ciudadanía en las urnas”, refirió el dirigente priista.

No obstante, en entrevista al registrarse como senador de la República, Alejandro Moreno aseguró que en el caso de las impugnaciones por reelección, respeta lo que diga el INE y lo que, en su caso, señale el Tribunal Electoral, “porque se deben respetar las mayorías”.

Incluso, fue enfatizó que el exdirigente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones no será parte de su Grupo Parlamentario y pidió ya no cuestionarlo sobre el tema.

<https://www.24-horas.mx/2024/08/25/presenta-pri-ante-ine-impugnacion-a-sobrerrepresentacion/>